
 

                                                                           
 
 

 

Sra Presidente, 

Sras e Srs Deputados, 

Sr. Presidente do Governo 

Srs membros do Governo, 

 

 

 

 

A Ilha do Corvo neste momento e desde que está a 

operacionar o DASH 200, tem melhorado, em muito, a 

qualidade e a operacionalidade do serviço de transporte de 

passageiros e cargas e a sua periocidade.  

Raramente os voos são cancelados para o Corvo, contrariando 

a tendência dos anos passados: temos mais ligações, temos 

mais voos, principalmente na época alta.  

Sabemos que em ilhas pequenas como Corvo, por vezes, eu 

próprio sou testemunha, os voos especialmente de inverno, 

são preenchidos com 4 ou 5 passageiros. 

No entanto o Governo Regional sempres foi perentório na 

defesa da igualdade e da coesão de todas as ilhas e de todos 

os açorianos, sejam eles do Corvo ou de S. Miguel.  

No entanto a segurança dos passageiros é algo que preocupa 

o Governo Regional e sei que está prevista a instalação de 

sistemas de segurança no aeródromo do Corvo.  

Deste modo, a pergunta que faço ao Sr. Secretário é a 

seguinte: para quando a instalação desses sistemas de 

segurança? 

 

 

Horta, 12 de Fevereiro de 2014 

 


